

## ¿Fin de la crisis hídrica? Planta desaladora en Puchuncaví entregaría más de mil litros de agua por segundo

La crisis hídrica en la zona centro del país no ha dado tregua en los últimos 20 años, ocasionando un devastador escenario para la agricultura y crianza de animales, incluso hay sectores que han visto amenazado el consumo doméstico del vital elemento. Es así como nace un proyecto privado que busca ser parte de la solución, el que suministrará el recurso hídrico a diversas comunas de la región de Valparaíso y Metropolitana. Se trata de la construcción de una planta desalinizadora y un acueducto de 115 kilómetros que permitiría canalizar el agua por al menos seis zonas pobladas: Puchuncaví, Nogales, La Calera, Hijuelas, Llay Llay y Til Til.

El proyecto que tiene una inversión cercana a los 28 millones de dólares tiene como fecha estimada de inicio de las obras en el mes de octubre del 2021. Una mega obra que cumpliendo con todas las normativas para su construcción, beneficiará en gran medida a vecinos y agricultores de la zona. “El tema hídrico en la región de Valparaíso es inquietante porque la falta de lluvia durante los últimos años ha sido constante y continuará en el futuro. La región necesita más agua y este proyecto que parte de una iniciativa privada, contempla una obra que es una desaladora que permitirá entregar al menos 1000 litros por segundo,” comentó **Roberto Burgos González**, Presidente Comisión Salud - Medio Ambiente y Patrimonio Natural GORE.

### Anuncio Patrocinado

El emplazamiento del proyecto no presentaría claridad en algunos puntos, por lo que la Comisión de Medio Ambiente rechazó en primera instancia la planificación, entregando observaciones al titular del proyecto. “Las dificultades respecto a la aprobación en la revisión de la Comisión de Medioambiente del proyecto, surgen de la poca claridad en el trazado exacto del acueducto que involucra a las distintas comunas en relación a los ordenamientos territoriales. Por otro lado la ruta hídrica que está planificada en el proyecto podría afectar el Santuario La Campana-Peñuelas. Por lo tanto ante la falta de claridad en ambos puntos es que la Comisión de Medio Ambiente no aprobó en primera instancia el proyecto, realizando las observaciones para que sean respondidas por el titular del proyecto. Estamos a favor de esta iniciativa que beneficiará con el suministro de agua a distintas comunas, pero debe existir total claridad y cumplimiento de las normas para el desarrollo de las obras,” aclaró comentó **Roberto Burgos**.

El proyecto de la planta desaladora que estaría ubicada en la comuna de Puchuncaví y suministrará recurso hídrico a diversas comunas de la región de Valparaíso y Metropolitana, se encuentra en proceso de revisión de las observaciones realizadas por la Comisión de Medio Ambiente del Gobierno Regional. Una propuesta privada que busca enfrentar en parte la crisis hídrica que por cerca de 20 años está afectando a la zona centro del país.

¿Fin de la crisis hídrica? Planta desaladora en Puchuncaví entregaría más de mil litros de agua por segundo

**WAM | PUBLICIDAD**

## **AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?